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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 
■ 国歌斉唱 『君が代』 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『奉仕の理想』 

■ 唱   和 『四つのﾃｽﾄ』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■ 会長挨拶           千葉 潔会長 

 

皆様こんばんは。会長の千葉です。 

４月は環境月間です。ロータリークラブ

環境月間とは、国際ロータリー(RI)理事

会が指定する月間で、毎年４月に行われ

ます。環境問題はロータリークラブとして

も重点分野となっており、「天然資源の保

護や環境の持続可能性の向上」「人と環境

との調和を促す活動の支援」と題しており

ます。ベイクラブでも今年度は、「青少年育

２０２３－２０２４年度 第２５回（通算第１２１５回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ③』【担当】ﾛｰﾀﾘｰ研修委員会 
■日時：令和６年４月９日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路  

【会長】千葉 潔 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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成事業」として 遠藤委員長が担当であり

ます「植樹事業」も人と環境との調和を促

す事業と位置付けられますし、植原委員長

が会社で行っております様に、太陽光エネ

ルギーによる CO２削減は環境を守る取

り組みとして大変有意義なものでありま

す。限られた天然資源を守る為にも是非、

小さな事からでも構いませんので、会員

の皆様お一人お一人の力でロータリー行

動人として実行して頂ければと思います。

よろしくお願い致します。 

また、７ベイ RC友好会・サミット会議が

５月２４日に横浜市にて行われます。ここ

数年はコロナ過という事もあり、会議もあ

りませんでしたが、今年度は館山ベイロー

タリークラブ様主催で行われる事となり

ました。釧路ベイロータリークラブからは

鈴木会員・伊藤会員・沢田会員・池田会員・

平野会員・わたくし千葉と６名で出席して

参ります。ご出席の皆様、どうぞよろしく

お願い致します。 

また、４月１４日地区研修・協議会が行わ

れます。会場は帯広市となっておりますの

で、お車での移動の方が多いと思います

が、安全運転でのご移動をよろしくお願い

致します。 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

幹事より７点報告いたします。 

１． ４月のロータリーレートは１５１円です 

２． 北海道２５００ロータリーE クラブの創

立１０周年記念式典及び祝賀会の参加

申し込みの締め切りですが、前回の幹

事報告でお知らせいたしましたように

本日までとなっておりますので参加ご

希望の方は幹事までお知らせください。 

３． 台湾東部地震支援金の協力依頼がガ

バナー事務所より届いております。５月

１７日（金）までにクラブでとりまとめ送

金致しますので協力よろしくお願い致

します。 

振込先 

遠軽信用金庫 紋別支店 

普通１０７９８６１ 

国際ロータリー第２５００地区会計 椿

谷 浩一（ツバキヤ コウイチ） 

４． 国際ロータリー第２５００地区２０２４－

２０２５年度ガバナーノミニーに山本倫

生君が確定し宣言されました。 

５． 根室ロータリークラブ会報、米山記念

館館報、財団ニュースが届いています

のでご覧になってください。 

６． 居酒屋例会の出席者数が少ないので

協力よろしくお願いします。 

７． 本日例会終了後に理事役員会を華の

間で開催いたしますので、よろしくお願

い致します。 

 幹事からの報告は以上です。どうぞよろし

くお願いいたします。 
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■ 委員会報告 

・親睦活動委員会     大越 拓也委員長 

 

ひな祭り例会の際に来ていただいたヒー

トボイスさんより、コンサートのお知らせが届

いております。開催日は６月９日(日)、チケッ

トは私が窓口になりますので宜しくお願い致

します。 

・ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ            葭本 正美君 

 

３月２８日より後藤会員と私の２名でタイ

のプーケットに行きまして、グローバルグラ

ンドの視察に行ってきました。当クラブより１

０００ドルを拠出いたしまして、看板にも当ク

ラブの名前が載っております。内訳は学校の

先生や保健士さん、看護師さん等の関係機

関から子ども達や障がい者に器具類を渡す

もので、１００人規模の伝達式を伴う想像以

上の素晴らしいセレモニーでした。 

 

 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】 

 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 

葭本 正美君 昭和２８年４月１５日(７１歳) 

 

・葭本先生、お誕生日おめでとうございます！ 

石寺 隆士君 昭和５１年４月２１日(４８歳) 
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【結 婚 祝】  

該当者はありません。  

☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【後藤さん、宜しくお願いします】 

千葉潔君、槙山豊君、森圭一郎君、漆崎隆君、 

遠藤若枝君、澤田雅仁君、葭本正美君、植原元晴君、 

伊藤広樹君、貝嶋政治君、大越拓也君、鈴木敏夫君 

【本日宜しくお願いします】 

後藤義信君 

☆本日のニコニコ献金          ￥２６,000円 

            累計        ￥６９９,000円 

☆本日の小銭献金                 ￥０円 

累計            ￥７９０円 

・皆さん、ありがとうございました。  

 

・本日の報告は、大越委員長でした！ 

 

 

 

・本日の例会 

「ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ③」  

担当：ﾛｰﾀﾘｰ研修委員会  

 

後藤 義信副幹事 

 ３月から４月にかけて４班に分かれ、テーマ

「クラブ奉仕」について、それぞれベイ集会を

開催していただきました。本日は各班から提

出いただいた報告をお伝えし、その後は各テ

ーブルで更に深堀をしていただきますので

宜しくお願い致します。 

＜第１班＞ 

クラブ奉仕について 

「会員同士の関係を育み、積極的な会員増

強計画を実行し、活気あるクラブ作りを行う

こと」 

1、 会員同士の積極的に会話を多く持つ。 

2、 各行事等に積極的に参加して交流を深 

める。 

3、 会員それぞれが情報収集を行い、相互に 

情報交換して会員増強につなげる 

＜第２班＞ 

１、クラブの例会機能を充実させるため、メ

ンバーは先輩方の指導の基、思いやりを持っ

て接し、それぞれの意見を尊重していくのが

いいのではないか。 

2、クラブ内のコミュニケーションを円滑にす

る為にも例会回数の見直しをしてはどうか。 
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3、プログラムも飲み会ばかりが続くのは避

けてバランス良く考慮しては良いのではな

いか。 

4、会費を下げる時に議論された事ですが、

例会は減少したけど参加費は増えたので、

実質はあまり変わりがない気がする。 

5､会員がロータリーの行う奉仕活動の様々

なプログラムを学ぶ為にも月間テーマを意

識した例会が必要ではないか。 

6、担当委員会の役割をさらに深堀して学ぶ

事によって理解度を深め、それらの事柄を会

員に伝え奉仕の機会を増やす裾野が広がる

のではないか。 

7、やはり、会員増強することでクラブ内の

担当委員を増やし各委員会の仕事を通して

「クラブ奉仕」に努め様々な奉仕の活性化し

ていくことが大事。 

＜第３班＞ 

１、我がクラブは人数が少ないので、１人何役

もこなさなければいけません。その中でよく

やっていると思います。 

２、特に親睦委員会、会報委員会は大変で

す。あまりの辛さでロータリーの勉強が出来

ないと思います。 

３、そのためにも、会員増強は大きな課題で

あると思います。例会とは別に有志でロータ

リーを勉強する会があればと思います。 

４、クラブ奉仕活動だけではなく、しっかりロ

ータリーを学ぶようにしたいです。私、葭本

も協力します。 

＜第４班＞ 

クラブ奉仕について 

ロータリークラブ定款によると、クラブ奉

仕は、本クラブの機能を充実させるために、

クラブ内で会員が取るべき行動に関わるも

のとされています。上記のテーマに関して、

集会の際に 出ました意見等を報告します。  

１、 まず、クラブ奉仕として実践できること 

は、例会に出席することである。積極的な出

席に 繋げるために、会員家族も含めて、ク

ラブ内の親睦を深めることが大切だと思う。  

２、クラブ奉仕の実践はクラブ内の活性化に

なる。簡単なことからでも日々続けていく必

要がある。 

３、公共の団体など外部の組織に対しての気 

づかいや義理立てなど、クラブ内で歴史的に 

続けてきた行いを学び、伝えていかないと 

いけない。 

４、クラブに関して教えてくれる先輩方が多 

く、新入会員でも参加しやすい環境であるた 

め、とても安心して学べる。会員増強の面か 

らも、続けていけると思えるクラブであると 

いいと思う。 

＜まとめ＞ 

＜第１班＞は、会員同士の関係性をよくして、 

会員増強を行い、活気あるクラブづくりにつ 

いて話し合われたようです。 

＜第２班＞は、例会内容、例会のあり方につ 

いて検討してクラブの活性化につなげるこ 

とについて多く話し合いがもたれたようで 

す。 

＜第３班＞は、会員数が少ないと会員一人 

にかかる負担が多くなり、ロータリーの勉強 

ができず、ロータリーとは何なのかと言った 

ロータリーの基本を知ることも重要であると 

話し合われたようです。 

＜第４班＞は、会員相互の親睦が重要であり 

そのためには例会に出席することである。ク 

ラブ内の伝統といいますか、継続してきたも 

のを伝えていくことの重要性について話し 

合われたようです。 

私自身、今回 RLI に参加しまして、その中
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で自分が所属するクラブは強いクラブです

か、弱いクラブですか聞かれたことを覚えて

います。要するに今後もずっと存続し続けて

いけるクラブかどうかと言うことですが、時

間ギリギリの質問で考えているうちに時間

切れになってしまってほっとしたのを覚えて

います。会員増強、クラブの活性化、例会内

容の充実は大変重要なことだと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【最近の活動から】 

＜2024‐25年度 RI第２５００地区  

地区研修・協議会が開催されました＞ 

４月１３日、１４日、帯広の地にて２０２４-２５

年度の地区研修・協議会が開催されました。

当クラブから１０名が参加、横山年度に向け

ての動きも本格的になってきました。 

 

 

釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １３名 名 /１名 ７名 / 名 ６５．０％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                クラブ事務所 

        副委員長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com     釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 

    委     員  伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

         委     員  植原 元晴：ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp 


